

A la recherche de la

PETITE NYMPHE AU CORPS DE FEU

Pyrrhosoma nymphula

La commune de Corcoué-sur-Logne et le CPIE Logne et Grand-Lieu vous invitent à rechercher les Petites Nymphes au corps de feu présentes sur votre commune.

Photo : Pixabay



Atlas de la Biodiversité Communale



Avec le soutien financier de





Ses caractéristiques

La Petite Nympe au corps de feu peut mesurer jusqu'à 3 cm de long. Elle possède une tête mobile et des yeux rouges globulaires qui lui procurent une excellente vision. Au repos, elle replie ses ailes le long de son corps comme toutes les demoiselles. Son thorax est noir et marqué de rouge, son abdomen est rouge avec des rainures noires et le dernier fragment de son abdomen est noir.



Photo : Pixabay



Photo : CPIE Logne et Grand-Lieu



Son écologie

Elle vit près des cours d'eau, des mares, des étangs dans lesquels elle va trouver des petits insectes pour se nourrir. Grâce à ses yeux à facettes qui lui permettent de voir à 360°, c'est une très bonne chasseuse !

La femelle pond aussitôt ses œufs dans l'eau après la reproduction. Les larves carnivores se nourrissent ensuite de larves de grenouille, d'alevin et d'insecte...



Risque de confusion

Il est possible de confondre la Petite Nympe au corps de feu avec une autre demoiselle : l'Agriion délicat (photo ci-contre). Ces deux demoiselles ont toutes les deux un abdomen de couleur rouge et le thorax de couleur noir. A la différence de l'Agriion délicat, la Petite Nympe présente des rayures noires sur son abdomen et des pattes noires.



Photo : Pixabay

Le saviez-vous ?

Ses ailes antérieures et postérieures ne sont pas couplées ce qui permet aux demoiselles de voler dans toutes les directions, même en arrière.



Vous avez observé une Petite Nympe à corp de feu sur Corcoué-sur-Logne ?

Faites remonter vos observations à l'adresse suivante :

abc@mairiecorcoue.fr

ans le formulaire en ligne sur le site de la ville.

